

豊浦の人口と世帯数  
(令和7年1月1日現在)

人口 9,039人  
男 4,439人  
女 4,600人  
世帯 3,736世帯

## 海と緑輝く ふるさと豊浦

## し お さ い

発行／豊浦学区  
まちづくり推進会  
代表者／大場進一  
編集／広報部会  
事務局／豊浦交流センター  
川尻町1-40-1 ☎43-5755



新年おめでとうございます。皆様には初春をご健勝にてお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

昨年は、元日から石川県能登地方での地震・津波と大火災。9月には再び現地が豪雨に見舞われ、大きな災害を被りました。早くの復興を願うばかりです。日本海溝と三陸沖の地震津波や周期的な南海トラフの地震津波の自然災害は、メディアや専門家も懸念しており、速やかな避難行動が求められています。

例年には夏の花火大会・市民体育祭・三世代文化祭・三世代防災訓練等の事業を行っていますが、時代の流れもあって変革が迫られています。今年は已年、事業も脱皮進化する蛇と同じように試行錯誤を繰り返しながら行っていきたいと存じます。参加者が多いう生涯学習は楽しい事業を企画していきます。

昨年は「賛助会員」なる新制度を設け、ご協力をいただける方に会員となって、町内推進員の方とともに「安全安心な町づくり」を目指していきます。

昨年11月の「道路交通法」の改正で、下記のように施行されました。子どもたちを含めて、ご家族で話し合うことが大切だと思います。皆様が幸多い年となりますよう心からお祈りいたします。

**交通安全かわら版**  
令和6年10月  
茨城県警察本部交通総務課  
No.38

**令和6年11月1日 道路交通法の改正**

**自転車の危険な運転に  
新しく罰則が整備されます**

**運転中のながらスマホ**

スマートフォンなどを手で保持して、自転車に乗りながら通話する行為、画面を注視する行為が新たに禁  
止され、罰則の対象となりました。  
※自転車が停止している時を除く。

違反者は、6ヶ月以下の懲役又は10万円以下の罰金  
交通事故を生じさせた場合、1年以下の懲役又は30万円以下の罰金

茨城県警察本部「交通安全かわら版」より、抜粋・転載

豊浦学区まちづくり推進会  
会長 大場進一

## 「第62回 豊浦学区市民体育祭」を開催

10月20日(日)、豊浦小学校グラウンドで開催されました。天候にも恵まれて多くの方々に参加していただき、スポーツやレクリエーションに親しみ、健康増進と親睦を図ることができました。

地域と交流の一環として、豊浦中学校、豊浦さくら保育園、明秀学園日立高校、DELICIOUSの皆さんに参加していただき、市民体育祭を盛り上げていただきました。次年度も楽しい企画と「大抽選会」を予定しています。

### 【スポーツ健康部会】



「朝市へ レッツゴー！」



「ザ・ジョーズ」



豊浦中学校 吹奏楽部演奏



「親子で一緒に」



豊浦さくら保育園 和太鼓演奏



「小さなお客様&玉手箱」



明秀学園日立高 Blue Fairies チアダンス



「バウンドバスケットボール」



DELICIOUS チアダンス「マツケンサンバ」

## 「第45回 豊浦学区三世代文化祭」を開催

11月2日(土)・3日(日)、豊浦体育館、交流センター室内と園庭で「三世代文化祭」を開催しました。

サクソフォン四重奏の演奏、キッチンカーの初出店もあり、多くのお客様にお越しいただけました。前日の雨も上がって暑いほどの天気になりましたが、どのブースも大いに賑わい、体育館での展示物は目を見張る作品ばかりでした。次回も、より多くの出展にご協力をお願いいたします。

【文化部会】



サクソフォン四重奏



ピアノコンサート



パッチワーク



盆栽と手芸作品



「巳年」押し絵飾り



フォトコンテスト



バザーとキッチンカー

## 第6回 豊浦学区ひたち郷土かるた大会と

### 焼き芋体験

11月9日(土)、小・中学生で構成された12チームの参加で「ひたち郷土かるた大会」を開催しました。

大会前には、Top's(豊浦おやじパワーズ)の主催による「焼き芋体験」も行うことができました。



【豊浦地区青少年育成協議会】

## 深まりゆく秋に豊浦史跡巡りを満喫 ～日立の魅力 再発見ウォーク～

11月30日(土)、再発見ウォークでは初めてバスを利用して砂沢方面の堂の下遺跡、阿弥陀堂、北野神社、旧砂沢文教場跡、新旗観音など6カ所の史跡巡りをしました。

天気に恵まれ参加者とスタッフ50名でコースを無事に予定時間内に巡ることができました。皆様に御礼申し上げます。



堂の下遺跡



阿弥陀堂



北野神社



旧砂沢文教場跡（現老人の家）



新旗観音

【文化部会】

今年度最後の『しおさい』を新春号としてお届けします。今年度は多くの行事を滞りなく行うことができました。参加者が少ない行事もありましたが、来年度もまだまだ種々のウイルス感染防止に気をつけて実施してまいります。より多くの方々に参加していただける行事や明るい話題の数々をお知らせできることを願っております。 【広報部会】

編集後記